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◆成果と課題 

 「みんなの声を聞くには？プロジェクト」は若

者を中心とした市民の声を伊勢市議会に届

けることと、市民の声を伊勢市議会に届ける

ための仕組み作りを目的とし、伊勢市議会

の皆様と共に活動しています。 

まず初めに、今年度の活動は何を行っていく

かを議員さんと話し合いました。昨年度行っ

たイベント『聞こう！話そう！市議会議員。～

模擬意見交換会～』を今年度も行う、議会

ツアーを開催する、などの案が出ましたが、

今年度は高校生議会を開催することを目標

に活動することに決定しました。 

高校生議会を開くと決まってからは、週2回、

月曜日と木曜日にどのように運営していくか

打ち合わせをしています。他にも、広報のた

めのポスターを作成し、実際に三重県議会

が8月21日に開催した「みえ高校生県議会」

に見学に行きました。 

課題としては、メンバ－と議員さんとの日程

調整やメンバー内での参加状況などがうまく

いっていないところが、課題だと思います。 

今後も市議会の皆様と協力し、「みんなの

声を届ける」ということを意識しながら、高校

生議会の開催に取り組んでいきたいと思い

ます。 
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◆特にアピールしたいポイント 

今後開催予定の高校生議会 

ミーティングの様子 


